
"Io cred
o che la

pietra, i sassi, la terra, il
legno siano tutti
elem

enti naturali
bellissim

i che non
hanno bisogno d

i
essere trattati con

segni d
i un certo tipo"

Nel corso della mia attività ho
creato numerose dimore
abitabili. Si tratta di opere

realmente vivibili, percorribili, di
vere e proprie architetture che si

compongono di forme
elementari e di compagini

primarie.
Sognavo di piantare grandi
strutture, gabbie aperte: la
natura penetra, invade la

forma. La gabbia scompare nel
tempo, si dissolve,..la natura

resta custode della traccia, del
segno
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